

Osterbrunnenfest war ein großer Erfolg

Feier, Segnung und Spiele – „Sind stolz auf farbenprächtiges Gemeinschaftsprojekt“

Hengersberg. (ls) Genau 646 Eier zieren den Brunnen am Marktplatz, die vom örtlichen Gartenbauverein, den Pfadfindern und vom Bürgerblock gebunden wurden. Der Bürgerblock mit Vorsitzender Anja Holzfurtner hat es sich seit dem vergangenen Jahr zur Aufgabe gemacht das Gemeinschaftsprojekt in Ehren zu halten. So luden sie am Samstag zum zweiten Hengersberger Osterbrunnenfest.

Kinder sorgten für Musik

„Wir sind stolz auf das farbenprächtige Gemeinschaftsprojekt, das wir vergangenes Jahr zusammen auf die Beine gestellt haben“ sagte Holzfurtner. „Viele Institutionen und Vereine, auch einige Bürger haben daran mitgewirkt“, so die Vorsitzende in ihrer Begrüßung. Geplant ist, dass der Bürgerblock jedes Jahr immer am Samstag vor dem Osterwochenende ein Fest organisiert. Die Kinder von der musikalischen Früherziehung unter der Leitung von Sabrina Hintersberger sorgten mit einigen Liedern für die musikalische Unterhaltung. Die evangelische Pfarrerin Astrid Sieber und Pater Thomas Wagner segneten und weihten den Osterbrunnen und gingen in der Predigt auf das kostbare „Wasser des Lebens“ ein. Sie läuteten gemeinsam den Beginn der Osterzeit ein. Nach dem offiziellen Teil wurden Spiele für Groß und Klein nach alter bayerischer Tradition angeboten. So konnten die Buben und Mädchen beim Ostereierparcours oder beim



Die Kinder von der musikalischen Früherziehung unter der Leitung von Sabrina Hintersberger sorgten mit einigen Liedern für die musikalische Unterhaltung.

Fotos: Lehner

Eierschieben teilnehmen, ein Malstisch stand für die Kreativität der Kids bereit.

Kreativität war Trumpf

Für das leibliche Wohl war mit Kaffee, kühlen Getränken und leckeren selbstgebackenen Kuchen bestens gesorgt. Vorsitzende Anja

Holzfurtner war vom Besucheransturm begeistert. Am Ende des Veranstaltungstages resümierte sie, dass es ein sehr gelungenes Fest war und das Rahmenprogramm sehr gut ankam. Der Kuchen wurde komplett verkauft, die Osterspiele waren der Hit. Es wurden sehr viele Eier bemalt, große Begeisterung herrschte beim Eierparcours, das

Highlight war das Eierschieben. Der Erlös der Osterbrunnenaktion kommt wieder einem Projekt des Hengersberger Bürgerblocks zugute. Wer beim Bürgerblock mitzuwirken möchte, kann sich an Anja Holzfurtner unter der Telefonnummer 0174/9987410 oder per E-Mail an info@hengensberger-buergerblock.de wenden.



Anja Holzfurtner bei der Begrüßung.



Pfarrerin Astrid Sieber und Pater Thomas Wagner segneten den Osterbrunnen.